

El universo de Juana Repetto

La hija de Nicolás Repetto y Reina Reech vive sola, hoy trabaja como asistente teatral. Espera para agosto a su bebé.

t: María Laura Santillán / f: Diego Waldmann



Por qué la elegimos

Porque a los 27 años se animó a tener un hijo sola.



Cómo la vi. Juana es una linda persona. Y está más linda que nunca.

Todo lo decidido yo

A Juana le cuesta salir de su casa, disfruta de la intimidad de su panza: esta empollando. Lo que no se le ocurre dejar de hacer es trabajar.

Juana: Era muy archi-mega sociable, de ir a tomar una birrita con los amigos y eso murió, la birrita. Somos seis o siete amigos que vivimos en el barrio. Ahora hacemos lunes en casa y ellos toman vinito y yo agüita. Siento que si tomo una copa, voy a querer cuatro más y se me va a calentar el pico (risas). No puedo estar sin trabajar, no lo soporto. Me preguntan cuándo voy a dejar de ir, pero no quiero dejar de ir. Cuando no hay teatro, a eso de las siete de la tarde veo que no hice nada en todo el día y me agarra depre.

¿Y por qué dejaste la TV?

Estaba impresentable estéticamente para hacer televisión, me veía horrible, no sabía qué ponerme, la pasaba mal desde ese lugar. El preparativo antes de ir era un sufrimiento. Engordé mucho los meses anteriores al embarazo mientras hacía el tratamiento: 10 kilos. Fueron cinco meses de progesterona y después seguí subiendo. Y era mucho trabajar de lunes a lunes.

Averiguaste todo sobre tratamientos, cada detalle.

Sí, todo. Soy experta. Soy freak de la Medicina. Mis amigos, mi hermano, mi mamá me llaman y me preguntan: "me duele esto, ¿qué tomo?" (risas). Cuando tuve angina a los 15 años me hice experta en angina y así fui aprendiendo de curiosa.

¿Conocés el sexo del bebé? ¿Tiene nombre?

Sí, varón. Tengo varios nombres. Los tiro en un grupo de WhatsApp familiar que tenemos, pero me los bochan. Mi hermano Bautista me tiene cortita. Me gustaba Benito y él me dijo que le iban a decir: "vení y tocame los..." (risas). Después me gustaba Lobo y mi papa decía que le iban a decir loboludo (risas). Y así con todos. ¿Hice todo sola para que ahora me cuestionen el nombre? (Risas)

¿Cómo fue la elección del esperma?

Lo que podés elegir son las características físicas del donante para que el chico se identifique con la familia que tendrá. Color de piel, de pelo, de ojos, textura física... Y podés especificar, por ejemplo, que tenga estudios cursados, podés indagar más. Yo puse todo igual que yo. Tez blanca, ojos celestes, pelo castaño, textura mediana.

¿Todo igual que vos?

Sí, porque no tengo pareja.

¿Por qué no pediste nada fuera de lo físico?

Porque creo que es un paso más adelante y es decisión de cada la uno.

Conocemos los problemas de tener un hijo sola. Pero que tiene de cómodo o de divertido decidir todo sola?

Estoy en un grupo de mamis que cuentan anécdotas sobre colegios y maridos y me río sola. Mi mamá dice que estoy haciendo el cuarto del bebé al pedo porque va a dormir conmigo hasta los 6 años (risas). Todo lo decido yo. Averiguo, me informo. También consulto, sobre por ejemplo la crianza en tribu.

Lo que no termino de comprender es: ¿por qué siendo tan joven buscas un hijo sola?

Yo soy poco estructurada con la edad.

¿Esperabas al hombre de tu vida?

Sí, claro, y aún puede pasar, y estoy a tiempo de tener un hijo con ese hombre. Ser madre es un deseo tangible. Estuve en pareja, no funcionó. No quiero tener hijos a los 35. Es otra la energía, quiero disfrutarlos de joven. Tengo la plata para hacerlo, ahora tengo un departamento con espacio. Y es lo que quiero desde que tengo uso de razón. Desde los 19 o 20 empecé a

Deseo. "Ser madre es un deseo tangible. Estuve en pareja, no funcionó. No quiero tener hijos a los 35. Es otra la energía, quiero disfrutarlos de joven."

Consulta los nombres de su futuro bebé en su grupo de WhatsApp familiar. El desafío de ser **madre sola** y cómo se prepara para la **crianza**. A futuro no descarta tener otro hijo con el hombre de su vida.

Humor: Mujeres pluscuamperfectas

i: Diana Raznovich / diraznovich@gmail.com

"Va donde yo
vaya. No sirve
para nada."
(Es una cajita de
Los Beatles).



buscarlo y no sé porqué la gente tiene que esperar a ser grande. La gente lo juzga menos si tenés 40 porque se acaba el tiempo.

Para cada decisión, ¿tenés a quién consultar?

Sí, comparto, pregunto, consulto. Tengo a mis papás, a mis hermanos y son muy respetuosos. Ellos siempre están. O mis amigas que me dicen "tengo a mi marido ahí pero es como si no estuviera, no te asustes, no sirven de nada" (risas). Me pregunto cómo voy a hacer sola los primeros días, pero en realidad todos quieren ocupar un lugar.

¿Te sentís súperpoderosa con este embarazo?

Estoy mala, muy mala. Soy buena, hija, buena hermana, pero me puse mala. Tengo ira, me violento. Me la agarro bastante con mi mamá (risas). Cualquier cosa que diga ella, me pone muy nerviosa. Se está ganando el "ovario de oro". El obstetra dice que el embarazo saca lo mejor o lo peor de uno. Estoy muy reactiva y muy sensible, muy bipolar (risas).

Además de ir a trabajar, ¿qué entra en tu rutina?

Hago el curso para embarazadas y pre-parto dos veces por semana. También leo mucho sobre bebés. Hago muchos cursos de mamá y bebé. Estoy muy monote-mática.

¿Quién te acompaña a hacer las ecografías?

Voy sola. Una vez mamá y Bauti me suplicaron ir y vinieron. Pero hago todo sola. Voy a parir sola. Todos quieren venir a acompañarme, pero ya les dije que no voy a avisar.

Estas súper informada. ¿Tenés claro que vas a ser un referente?

En el mundo es tendencia esto que me pasa a mí ahora. Estoy haciendo videos para informar. Tengo un canal en YouTube porque la gente me pregunta mucho. Hay cosas básicas que no te dicen que resultan tan importantes como tomar ácido fólico y dejar de fumar.

¿Por ejemplo?

Por ejemplo la elección del obstetra o de la forma de parir.

Ganaste muchas amigas con este embarazo

Sí, yo que soy tan sociable, desde que estoy embarazada conozco mucha más gente.

¿Ya pensaste qué le vas a decir al niño cuando pregunte sobre su papá?

El va a saber desde siempre que no tiene papá. No hay, ni habrá papá. Va a tener quizás compañeritos en la misma situación o con padres homosexuales. El otro día me contaron que una nena llega del colegio y le dice a la mamá que Pedrito tenía dos mamás y la mamá le pregunta y por qué llorás y ella le dice que ella tiene solo una. (Risas). Lo resuelven solos.

Yo planifico tanto
mi vida
que al final
me sale cualquier
cosa....



Diana Raznovich



DIANA RAZNOVICH. ES HUMORISTA GRAFICA Y DRAMATURGA. DICE QUE LA SUYA ES UNA OBRA DE "HUMOR CON MIRADA DE GENERO, CON CRITICA AL MACHISMO Y A TODOS LOS PREPOTENTES". GANADORA DE LA BECA GUGGENHEIM, SUS HISTORIETAS SE PUBLICAN EN EUROPA, ESTADOS UNIDOS, Y LATINOAMERICA. CON RESIDENCIA ACTUAL EN ESPAÑA PUBLICO, ENTRE OTROS TITULOS, "DIVINAS Y CHAMUSCADAS" Y "MUJERES PLUSCUAMPERFECTAS", COMO SE TITULA ESTA SECCION.

¿Manchas en la piel?

COVERSKIN
► Ojeras ► Vitiligo
► Acné ► Cicatrices

Corrector y
Maquillaje en un
sólo paso

40 años de trayectoria

(5411) 4782-9697 covermark srl
www.covermark.com.ar